インフラ設備の老朽化



1月28日に、埼玉県八潮市で下水道管の腐食が原 因の道路陥没が起こりました。羽生市では1月31日 に自主点検を行い、異常個所はないことを確認してい ますが、羽牛市でも水道管や下水道管をはじめ、公共 設備の老朽化が進んでいます。耐震化を進めています が、多額の費用と時間がかかります。

∢羽生市水質浄化センターから放流される処理された汚水

「子育てしやすいまちに」「高齢者が安心して暮らせるように」「教育の充実が **重要 | など、ひとり一人まちづくりの考え方や優先度は違うと思います。公共** 設備に関しても、学校や保育所の集約を進めていますが、納得できない方も多

いかと思います。みんなの税金である市の予算が限ら れている中で、どこにどのくらいお金を使い、どんな まちづくりをしていくべきなのか。議会報告会なども行 いますので、ぜひ一緒に考えていければと思います。





◆応援よろしくお願いします◆

振込み先

さいとうまきことわくわくまちづくり ゆうちょ銀行

(記号) 10340 (番号) 94510811 ゆうちょ銀行以外からのお振込み

(金融機関コード) 9900 (店番)

(預金種目)普通 (店名)038

(口座番号) 9451081

はにゅう市民ネットは、みんなの声を議会に届けるためのまちづ くりグループで、カンパとボランティアで取り組んでいます。ブログ では日々の活動や市役所からのお知らせ、イベント情報などを発信 し、ほぼ毎日更新しています。ぜひブログをご覧いただき、はにゅう 市民ネットのまちづくり活動を応援していただけると嬉しいです。

はにゅう市民ネットワーク 〒348-0063 羽生市発戸 makikosaito@outlook.jp 各種 SNS はこちらから ▶

さいとう万紀子 ブログ

検索



はにゆう市民ネット通信 第32号 2025年2月

さいとう万紀子

市議会レポート





今年も中学校へ 『議会出前講座』

議員で 何してるの? 議員報酬って どのくらい?

mad I III

出前講座では、なにより「市民が主役」で、

まずはひとり一人が「どんなまちにしたいの か」を考えることが大切というお話をしていま

す。そして、みんな意見が違うからこそ「尊重

し合おう」とお伝えしました。ぜひ家族や身近

な方と「どんなまちにしたいのか」お話しして

みてくださいね。

今年も中学校に議員が行って直接まち づくりについてお話をする『議会出前講 座』を行ってきました。中学生からはたく さん質問も出たり、「時間が足りなかった」 という声もいただくなど、楽しい時間を過 ごしました。

大切なことは 「どんな羽生市に

していきたいか』

ということ

みんな間違えるし、失敗する ・だからこそ話し合い、お互<mark>いを</mark> 尊重しあおう

実は身近なところにも

・地方議会(県や市町村)

部活内の調整 友達のけんかを収める

(狭義の政治)

(広義の政治)

3年目となった羽生市議会の『議会出前講座』、1年目は1回のみの開催で したが、今年は全3中学校の2年生を対象に、9回の出前講座を開催してき ました。投票率の低迷が続いていますが、ぜひ未来を担う若い世代に、まち づくりや議会を身近に感じてもらえればうれしいし、議員の仕事が将来の選 択肢になるといいなあと思っています。